

ABSTRAK

Ahmad Farabih Hsb. NIM 5123142001 Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Audio Visual Terhadap Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental Siswa XI Tata Boga SMK Negeri 8 Medan. Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Boga Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Hasil belajar siswa yang menggunakan Media Video Pembelajaran pada Pengolahan Makanan Kontinental (2) Hasil belajar siswa yang menggunakan Media Power Point pada Pengolahan Makanan Kontinental (3) Untuk mengetahui pengaruh Media Pembelajaran Audio Visual terhadap hasil belajar pada Pengolahan Makanan Kontinental . Desain Penelitian ini adalah quasi eksperimen. Lokasi penelitian dilaksanakan di SMK Negeri 8 Medan. Penentuan kelas dilakukan dengan teknik *simple random sampling* sebanyak 2 kelas yang terpilih berjumlah 70 siswa yaitu kelas XI-1 yang berjumlah 35 orang dan kelas XI-3 yang berjumlah 35 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan teknik analisis data menggunakan deskripsi data, uji kecenderungan, uji normalitas menggunakan rumus chi kuadrat, uji homogenitas, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kecenderungan hasil belajar Pengolahan Makanan Kontinental yang menggunakan media video pembelajaran kategori cenderung Kurang dengan jumlah persentase 48,57%. dan tingkat kecenderungan hasil belajar Pengolahan Makanan Kontinental yang menggunakan media pembelajaran Power Point kategori cenderung Kurang dengan jumlah persentase 77,14%. Berdasarkan hasil test hasil belajar Pengolahan Makanan Kontinental yang diajar dengan menggunakan Media Video Pembelajaran lebih tinggi dari hasil belajar siswa yang diajar menggunakan Media Pembelajaran Power Point. Berdasarkan hasil uji hipotesis terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara penggunaan Media Pembelajaran Audio Visual terhadap hasil belajar Pengolahan Makanan Kontinental diperoleh hasil sebagai berikut : $t_{hitung} > t_{tabel}$ (3,928 > 1,668) pada taraf signifikan 5%. Dengan demikian terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan media pembelajaran audio visual terhadap hasil belajar siswa Tata Boga SMK Negeri 8 Medan. Artinya dengan penggunaan media pembelajaran Audio Visual dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada Pengolahan Makanan Kontinental.

Kata Kunci : Penggunaan Media Pembelajaran *Audio Visual*, Hasil Belajar.